



AVIS PUBLIC PUBLIC NOTICE

AVIS DE PROMULGATION DU RÈGLEMENT N^o 372-2023

La population est avisée que le règlement suivant a été adopté par le conseil du Village d'Abercorn, le 8 janvier 2024 :

ÉTABLISSANT LA RÉMUNÉRATION DES ÉLUS MUNICIPAUX POUR L'EXERCICE FINANCIER 2024

Ce règlement a pour objet d'établir et de fixer par règlement le traitement des élus.

Ce règlement est disponible au bureau de la (ou du) soussigné(e), situé au 10, rue des Églises Ouest, aux jours et heures d'ouverture du bureau, où toutes les personnes intéressées peuvent en prendre connaissance.

Ce règlement entre en vigueur le jour de la publication du présent avis.

Donné à Abercorn, ce 11 janvier 2024.

Pascale Massé, directrice générale

NOTICE OF PROMULGATION OF BY-LAW NO. 372-2023

The public is advised that the following by-law was passed by the Council of the Village of Abercorn on January 8, 2024:

ESTABLISHING THE REMUNERATION OF ELECTED MUNICIPAL OFFICIALS FOR FISCAL YEAR 2024

The purpose of this by-law is to establish and fix by regulation the salaries of elected officials.

These rules are available at the office of the undersigned, located at 10, rue des Églises Ouest, on the days and hours of the office, where all interested persons may read them.

These regulations come into force on the day this notice is published.

Given at Abercorn, this 11th day of January, 2024.

Pascale Massé, Executive Director